



## SONNENNEWS – 28. NOVEMBER 2018

Fragen, Fragen, Fragen: Was Sie schon immer über UV-Licht und braune Haut wissen wollten/sollten!

*Das Jahr geht bald zu Ende. Im vorletzten Monat des Jahres 2018 möchten wir Ihnen die Frage beantworten, wie sicher Solarien heute sind und damit einige Gegenargumente für den geneigten Solarien-Kritikern liefern.*



### Wie sicher sind moderne Solarien?

Das moderne Solarium von heute ist mehr als nur ein Bräunungsgerät. Denn neben der UVA-Strahlung gibt es auch UVB-Strahlung ab, die dafür verantwortlich ist, dass sich in unserer Haut Vitamin D bilden kann. Somit fungiert ein modernes Solarium auch als Vitamin D-Spender.

Gerade im Winter, wenn die Sonne wenig scheint, kann es die Stimmung aufhellen und so Winterdepressionen vorbeugen.

Die führenden Hersteller der Branche kommen aus Deutschland. Deutschland ist ein Land mit viel Knowhow für Technik und Entwicklung. So sind in den modernen Solarien von heute über 140 Sicherheitskomponenten verbaut, die sicherstellen, dass der Sonnengast nicht nur sein gewünschtes Ergebnis erreicht, sondern auch seine Auszeit genießen kann.

Durch computergestützte Überwachung würde die Besonnung, sollte es während dem Bräunungsvorgang zu Problemen kommen, automatisch abgebrochen.

In Deutschland werden Sonnenstudios und deren MitarbeiterInnen zudem durch die UV-Schutzverordnung, kurz UVSV, reglementiert und überprüft. Die UVSV schreibt beispielsweise vor, dass sonnen unter 18 nicht mehr möglich und nur noch eine bestimmte Bestrahlungsstärke der Geräte zulässig ist. Um nur wenige Regelungen zu nennen. Alles zum Schutz und Wohle des Sonnengastes. Das Qualitäts- und Sicherheitsniveau wird so sichergestellt. Die Umsetzung der UVSV wird in regelmäßigen Abständen durch die Ordnungsbehörden kontrolliert.

Als Vertretung der gesamten Besonnungsbranche liegen uns nicht nur der Betreiber und die Sonnenstudios, die Hersteller und Händler am Herzen, sondern in unserem Fokus ist ebenso der Sonnengast. Aus diesem Grund bitten wir Sie als Sonnengast bei der Wahl des Studios Ihres Vertrauens nicht auf günstige Preise, sondern Qualität, Service und Sauberkeit zu achten. Denn nur wer maßvoll und mit gutem Gewissen sonnt, tut sich und seinem Körper etwas Gutes und profitiert nicht nur von einer natürlichen Bräune, sondern auch von den vielen weiteren positiven Effekten des Sonnens.

Bildquelle: unsplash.com; FotografIn: Romina Farias  
UVSV zum Nachlesen: <http://www.uv-schutz-verordnung.de/>